



ENRICO PRESENTÓ RECLAMO AL GOBIERNO PROVINCIAL PARA QUE SE PAGUEN EN TIEMPO Y FORMA LOS REEMPLAZOS A LOS TRABAJADORES DE LA SALUD

Description



En este sentido, Enrico desde su banca de legislador planteó que, “de acuerdo a las necesidades planteadas por los profesionales de la salud provincial, resulta necesario que los reemplazos del personal que goza de licencia se puedan generar de modo automático, con previa certeza y control de que verdaderamente es un reemplazante y que el titular se encuentra de licencia. De darse estas condiciones, se solicita que al finalizar el mes de liquidación se genere sin demoras el pago al profesional que efectuó el relevo”.

Para que esto ocurra, Enrico señaló que “resulta imprescindible que la base o lista de reemplazantes sea actualizada de manera constante, que cuente con un sistema de altas y modificaciones, y que a su vez garantice un funcionamiento ágil y continuo para pagos”.

>> En representación del reclamo

A modo de ejemplo, Lisandro Enrico expuso en la última sesión legislativa lo ocurrido en el Departamento General López. “Hace unos días en la ciudad de Venado Tuerto y en las puertas del Hospital Alejandro Gutiérrez se produjo una concentración de trabajadores de la salud. Enfermeras, personal de servicios generales y camilleros, entre otros, que han cumplido reemplazos, pero lamentablemente el Gobierno Provincial les ha dado la espalda en este año económico tan difícil. En algunos casos ya hace 6 meses que no cobran por los servicios brindados.

“Nos parece inaudito que estemos en el siglo 21 y haya tantas demoras para que el Estado le pague lo que le corresponde a un trabajador público que hizo reemplazos. Estos atrasos del Ministerio de Salud que no son solo de ahora, es un problema que hace tiempo no se corrige en Santa Fe. Resulta increíble, pero se demora prácticamente medio año para pagarle a un trabajador su reemplazo. Y la situación es más lamentable, considerando que esto ocurre en el medio de un contexto inflacionario, donde los valores de aquellos reemplazos hechos en enero, febrero o marzo ya perdieron poder adquisitivo si se abonan a esta altura del año”

>> Que se mejore el sistema administrativo de salud

Actualmente en el sistema provincial de Salud, el Estado demora hasta seis meses en pagar los reemplazos de profesionales. El sistema es tortuoso, la burocracia está generando daños al salario de los trabajadores públicos, y desánimo en enfermeras, camilleros, choferes, personas de servicios generales, médicos que no cobran como deberían. Este atraso que responsabiliza al Gobierno Provincial es inaceptable en pleno año 2023 con las tecnologías existentes.

“El sistema no puede ser tan lento e ineficiente de parte de los circuitos internos del Ministerio de Salud. De hecho, el sistema del Ministerio de Educación tiene una mayor rapidez y agilidad para pagar los reemplazos de los docentes. De modo urgente el Gobierno de Santa Fe debe mejorar el actual sistema de salud porque es completamente anticuado y atenta contra los valores de los honorarios que perciben aquellos profesionales que se predisponen a realizar reemplazos”, concluyó Lisandro Enrico.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES
3. SENADOR ENRICO

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES
3. SENADOR ENRICO

Date Created

7 junio, 2023

Author

administrador